

« Les extrémistes musulmans » sont donc tout indiqués pour porter le chapeau, personne n'y verra d'objection. S'ils ont descendu des caricaturistes à Paris et fait tomber les Tours à New York, ils ont bien pu descendre un politicien de deuxième ordre à Moscou. Edouard Limonov, le visionnaire, écrivain et révolutionnaire, avait prédit ce choix dès le 3 mars. « L'administration russe préférerait que ce soit un extrémiste islamique qui ait fait le coup ». C'est hautement improbable, mais cette version lui permettrait de se rapprocher de l'Occident. Les extrémistes islamiques sont un excellent ennemi commun. La Russie veut se rapprocher de l'Occident tout en préservant sa propre dignité.

Qui de mieux pour cela que le cadavre encore chaud d'une victime commune abattue par un ennemi commun ?

Cette version n'est pas complètement délirante : l'opposition libérale pro-occidentale est islamophobe et sioniste. M. Nemstov faisait l'affaire : il détestait les « faces de citron », s'était exprimé en faveur de Charlie, avait applaudi au bombardement de Gaza par Israël, et il avait une adorable vieille mère juive. Dans son dernier texte, il parlait du FBI russe en termes de gens « puants » et suggéraient qu'ils feraient bien d'aller combattre les terroristes islamiques tchétchènes au lieu de casser les pieds aux libéraux ; très macho, ils décrivait le parti de Poutine en terme de « bougerie » dans son interview.

Nemstov n'était pas pire qu'aucun autre dirigeant de l'opposition libérale russe. Khodorkovsky (désormais dirigeant) a appelé chaque journal russe à imprimer une caricature du Prophète par jour ; Ganapolsky, de l'Echo de Moscou, a qualifié les musulmans de « non humains » ; Makarevitch, le porte-parole de l'opposition, est allé en Israël soutenir Liberman, le nationaliste juif d'extrême-droite ; Julia Latynina a béni les canons juifs qui ont détruit la « vermine » arabe de Gaza. Il fallait bien que quelqu'un entonne le couplet des « fanatiques musulmans » à propos de Nemstov, quand même.

Beaucoup de gens mettent en doute cette version. Est-ce que ce sont des combattants pour la vérité pour autant ? Les « truthers » ne sont plus une petite secte : désormais tout le monde se méfie de ce qu'on nous dit, on ne croit plus les images qu'on nous montre, et on rejette massivement les explications qu'on nous donne. Mais les « Truthers » russes sont encensés par les médias occidentaux qui ont une peur panique des mêmes en Occident. Vladimir Milov, opposant très en vue, a mis en cause les détails de l'assassinat de Nemstov de façon tout à fait semblable à ce qu'on fait les Truthers pour Charlie ou pour l'histoire du Marathon de Boston. Et il est arrivé à la même conclusion qu'eux ; les meurtres ont été exécutés par des Services secrets. Mais dans une interview sur CNN, Christiane Amanpour appelle le politicien Sergueï Markov « conspirationniste » par ce qu'il refuse d'accepter la version des truthers russes. Bref, votre combattant pour la liberté est mon terroriste, et votre version officielle est ma théorie conspirationniste.

La mort de Nemstov aura-t-elle un impact sur les événements à venir en Russie ? Il est plausible que Poutine va tenter d'être plus accommodant envers l'Occident et envers le régime de Kiev. Les Russes redoutent que le parti pro-occidental néo-libéral retrouve les positions qu'il avait perdues après 2000, et indiscutablement, Nemstov va leur être bien plus utile mort que vif.

Israël Shamir | 8 mars 2015

Traduction : Maria Poumier

Source : Entre la plume et l'enclume (<http://www.plumendume.net/articles.php?pg=art1694>)



Tweet (<http://twitter.com/share>)



Boris Nemstov ()

Je soutiens Arrêt Sur Info (<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

- Accueil (<http://arretsurinfo.ch/accueil/>)
- International (<http://arretsurinfo.ch/category/international/>)
- Politique (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/>)
- Médias (<http://arretsurinfo.ch/category/medias/>)
- Société (<http://arretsurinfo.ch/category/societe/>)
- Culture (<http://arretsurinfo.ch/category/culture/>)
- Vidéos (<http://arretsurinfo.ch/category/videos/>)
- Silviacattori.net (<http://silviacattori.net/>)

- A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)
- Charte d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)
- Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
- Auteurs référencés (<http://arretsurinfo.ch/auteurs/>)
- Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)

- Pourquoi une donation ? (<http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/>)
- Proposez vos articles (<http://arretsurinfo.ch/proposez-vos-articles/>)

[/tag/gaza/](#)) Grèce (<http://arretsurinfo.ch/tag/grece/>) Guerre au terrorisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/guerre-au-terrorisme/>) Hamas (<http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/>) Intervention (<http://arretsurinfo.ch/tag/intervention/>) Islam (<http://arretsurinfo.ch/tag/islam/>) Lobby israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/lobby-pro-israelien/>) Manipulations politiques (<http://arretsurinfo.ch/tag/manipulations-politiques/>) Maidan (<http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/>) Mensonges d'Etat (<http://arretsurinfo.ch/tag/mensonges-detat/>) MH17 (<http://arretsurinfo.ch/tag/mh17/>) Novorossia (<http://arretsurinfo.ch/tag/novorossia/>)

OTAN (<http://arretsurinfo.ch/tag/otan/>) Propagande (<http://arretsurinfo.ch/tag/propagande/>) Résistance palestinienne (<http://arretsurinfo.ch/tag/resistance-palestinienne/>) Sanctions (<http://arretsurinfo.ch/tag/sanctions/>) Stratégie de la tension (<http://arretsurinfo.ch/tag/strategie-de-la-tension/>) Syria (<http://arretsurinfo.ch/tag/syria/>) Terrorisme israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-israelien/>) Terrorisme takfiri (<http://arretsurinfo.ch/tag/terrorisme-djihadiste/>) Vladimir Poutine (<http://arretsurinfo.ch/tag/poutine/>) Vladimir Poutine (<http://arretsurinfo.ch/tag/vladimir-poutine/>)

